

Christiane D.  
10.03.16

## LA LIGNE QUE JE SUIS

Je suis une ligne tracée par un enfant qui pour la première fois a pris un crayon et l'a appuyé sur un papier, alors, je monte, je descends, je suis parfois épaisse car très appuyée, et parfois à peine visible. Parfois un peu tremblée, car il est surpris du résultat, parfois zigzagante car il s'énerve et s'excite un peu en voyant ce qu'il trace.

Il y met tant d'ardeur que je finis par faire un trou dans le papier, et tant d'enthousiasme que je tourne sur moi même, reviens sur mes pas, gribouille ma ligne de départ !

Je suis sa première ligne, la première qu'il a osé tracer avec un gros feutre bleu. J'ai démarré sur une grande feuille de papier, mais j'ai fini sur la moquette. C'est sans doute pour cela que je sens que l'on me frotte et m'inonde ... Ah ! On veut m'effacer !!!